

CONGRESO NACIONAL  
CÁMARA DE SENADORES  
SESIONES ORDINARIAS DE 2019

ORDEN DEL DÍA N° 128

Impreso el día 1 de abril de 2019

SUMARIO

COMISION DE DEPORTE

Dictamen en el proyecto de declaración de la señora senadora Durango, expresando beneplácito por los logros obtenidos por los deportistas pampeanos en el Campeonato Panamericano JKA – Asociación de Karate de Japón, en Lima, Perú. (S.-3444/18).

DICTAMEN DE COMISIÓN

Honorable Senado:

Vuestra Comisión de Deporte ha considerado el proyecto de declaración de la señora Senadora Norma H. Durango, registrado bajo en expediente S-3444/18, que expresa "beneplácito por los logros obtenidos por los deportistas pampeanos en el Campeonato Panamericano JKA – Asociación de Karate de Japón - , realizado en la ciudad de Lima, Perú, el 8 y 9 de septiembre de 2018"; y por las razones que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

De acuerdo a lo establecido por el artículo 110 del Reglamento del Honorable Senado, este dictamen pasa directamente al Orden del Día.

Sala de Comisión, 27 de Marzo de 2019

Julio C. Catalán Magni – Néstor P. Brillard Pocard – Ana M. Ianni – Carlos M. Espínola – Silvina M. García Larraburu – María I. Pilatti Vergara – Marta Varela – Mario R. Fiad – Pamela F. Verasay

PROYECTO DE DECLARACION

El Senado de la Nación

DECLARA

Su beneplácito por los logros obtenidos por los deportistas pampeanos en el Campeonato Panamericano JKA (Asociación de Karate de Japón), que tuvo lugar los días 8 y 9 de septiembre pasado en la ciudad de Lima, Perú.

Norma H. Durango

## FUNDAMENTOS

Señora Presidente:

Por primera vez la ciudad de Lima (Perú), fue sede del Campeonato Panamericano JKA en las modalidades de Kata y Kumite individual y por equipos, donde participaron más de 15 países del Continente Americano.

El campeonato tuvo la participación de más de 800 deportistas, quienes representaron a Argentina, Perú, Chile, Uruguay, Canadá, Estados Unidos, México, Venezuela, Cuba, Bolivia, Paraguay, Colombia, Brasil, Ecuador y al país organizador, Perú.

Seis alumnas y alumnos de la Federación Pampeana de Karate Tradicional, formaron parte de la delegación argentina y aportaron con su actuación a la cosecha general de medallas que permitió que nuestro país finalizara en el tercer puesto.

En el Coliseo Eduardo Dibos de Lima las y los pampeanos obtuvieron ocho medallas para la Argentina. Pagna Iovan (senior mayor de 45 años) fue tercero en kumite y cuarto en kata; Lorena Sánchez fue primera en kumite equipo; Angelina Vissio conquistó la medalla de oro en kata individual de 14 años; Aimara Alarcón quedó tercera en kata individual de 12 años; Martina Díaz fue segunda en kata individual de 11 años y tercera en kumite individual; y Federico Hussein fue capitán del equipo de mayores masculino campeón panamericano de kata, y tercero en katá individual<sup>1</sup>.

Valorando los logros obtenidos y acompañando a las y los deportistas pampeanos que cada día se destacan en el país y en el mundo, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.

Norma H. Durango

---

<sup>1</sup> <https://www.eldiariodelapampa.com.ar/index.php/deportes/50005-los-pampeanos-se-destacaron-en-peru-2>